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 VERBALE N. 168 
C O M U N E D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 17/12/2020 

      

 L’anno Duemilaventi, il giorno diciassette del mese di dicembre si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente prot.int. n. 343/2020 SCIRC1 del 27/11/2020, il Consiglio 

della I^ Circoscrizione in modalità videoconferenza, mediante collegamento telematico “a distanza” 

- resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I^ 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vice Presidente della Prima Circoscrizione Sig. Nicolao Antonio.  

  Assiste in qualità di Segretario il Dott. Corrado Di Prima, Esperto Amministrativo della 

I^ Circoscrizione, coadiuvato dal Sig. Salvatore Rocco Coll.re Prof.le Amm.vo della I^ 

Circoscrizione. 

Alle ore 09,41 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Vice Presidente Nicolao 

risultano presenti i consiglieri Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino e Venturella Tiziana.  

Il totale dei presenti è pari a otto ed il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente Nicolao procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: Pitarresi, 

Randazzo e Valenti. L’aula approva per appello nominale. 

Alle ore 9,44 entra la consigliera Vetrano Francesca. 

Alle ore 9,45 il Presidente Nicolao, nell’ambito dei lavori d’aula, invita la parte 

amministrativa a leggere il verbale del 03.12.2020 per l’approvazione. 

Alle ore 9,54 si passa all’approvazione del verbale del n.159 del 03.12.2020, per appello 

nominale ed il Consiglio approva con nove voti favorevoli (Nicolao, Imperiale, Pitarresi, Randazzo, 

Sorci, Tramuto, Valenti, Venturella e Vetrano) e uno assente (Castiglia). 
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Si passa all’approvazione del verbale del 04.12.2020 di cui si dà lettura. 

Alle ore 10,06 si passa all’approvazione del verbale del n.160 del 04.12.2020, per appello 

nominale ed il Consiglio approva con nove voti favorevoli (Nicolao, Imperiale, Pitarresi, Randazzo, 

Sorci, Tramuto, Valenti, Venturella e Vetrano) e uno assente (Castiglia). 

Si passa per ordine di lavori alla trattazione di cui al p. 17 ODG a firma della consigliera 

Venturella, avente per oggetto “Cestini abbandonati Palazzo Magnisi”, di cui viene data lettura. 

Il Presidente Nicolao dà la parola alla cons. Venturella promotrice della mozione, la quale 

riferisce di avere individuato questi cestini gettacarte integri, abbandonati per terra, accanto 

l’ingresso di Palazzo Magnisi, e comunica che, considerata la penuria di cestini in giro, sia 

opportuno recuperarli e riposizionarli laddove vi sia la necessità. Afferma che sono beni preziosi in 

quanto beni di pertinenza dell’Amministrazione. 

Il Cons. Sorci chiede se si tratta di cestini appartenenti a Palazzo Magnisi ovvero di cestini 

abbondonati, divelti da qualche altra parte. 

Il Presidente Nicolao informa che la cons. Venturella si riserva di rispondere per la replica. 

Il Cons. Tramuto si augura che i due cestini vengano recuperati e collocati nell’area 

prospiciente Palazzo Magnisi e spera che attraverso la mozione della cons. Venturella si possa 

ovviare a tale problema, comune in tutta la città. 

Il Presidente Nicolao ricorda che all’ODG del mese di dicembre vi è una mozione dedicata 

all’area antistante Palazzo Magnisi che riguarda diverse problematiche come i rifiuti ingombranti 

abbandonati, la mancanza di potatura degli alberi, al diserbo, ecc. 

Il Cons. Randazzo riferisce che bisogna recuperare e riposizionare i cestini e che è 

d’accordo con quanto detto dai consiglieri colleghi. Condivide e vota favorevole la mozione della 

cons. Venturella.    

Il Presidente Nicolao dà la parola alla cons. Venturella per la replica la quale riferisce che i 

cestini oggetto della mozione non sono, secondo lei, di pertinenza di Palazzo Magnisi e sottolinea 

che si accerterà di questo chi di competenza. Ribadisce che vale la pena recuperare i cestini in 

quanto beni dell’Amministrazione abbandonati e a maggior ragione integri. 

Alle ore 10,15 si passa alla votazione della mozione per appello nominale che il Consiglio 

approva con nove voti favorevoli (Nicolao, Imperiale, Pitarresi, Randazzo, Sorci Tramuto, Valenti, 

Venturella e Vetrano) ed un assente (Castiglia). 

Alle ore 10,16 i Consiglieri Imperiale, Sorci e Valenti comunicano che lasciano l’aula. 

Alle ore 10,17 il Presidente Nicolao dispone la verifica del numero legale. Oltre al 

Presidente Nicolao, risultano presenti i consiglieri Randazzo, Tramuto, Venturella e Vetrano. 

Il totale dei presenti è pari a cinque. 
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Verificata l’assenza del numero legale, vista la presenza di soli cinque consiglieri (Nicolao, 

Randazzo, Tramuto, Venturella e Vetrano), il Presidente Nicolao sospende i lavori e rinvia la seduta 

di un’ora, alle ore 11,17. 

Alle ore 11,19 il Presidente Castiglia invita il Segretario a fare l’appello. Risulta presente 

oltre al Presidente Massimo Castiglia il Vicepresidente Antonio Nicolao. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente chiude definitivamente i lavori 

d’aula. 

 

 

Il Segretario                                                                                     Il Presidente         

   Dott. Corrado Di Prima                                                                            Antonio Nicolao 

 

 

 

                  Massimo Castiglia 
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